

Los trabajadores COMUNISTAS del SWIFT contestan a JACINTO SERBALI

Elemento carnero-patronal entregado al Frigorífico Swift y dilecto sirviente de la oligarquía vacuna, del golpismo e imperialismo

Una vez más responderemos a las falsedades y mentiras de Jacinto Serbali, para desbaratar su nuevo intento de confundir a los trabajadores de la carne y del país, queriendo mancillar la persona del compañero Ramón Zarza y de los integrantes de la Comisión Directiva que él encabezara.

Con esta y por última vez contestaremos al carnero y soplón Serbali poniendo las cosas en su sitio.

En primer lugar debemos manifestar que la C.D. de la cual el compañero Zarza era Secretario, fue una C. Directiva unitaria, elegida por el gremio venciendo toda clase de obstáculos, vicios, amenazas y fraude, en elecciones memorables contra la oposición patronal imperialista, el gobierno "desarrollista de la traición nacional de Frondizi" y la confabulación de Cardoso y sus lacayos, con quien marcha ahora del brazo el tráfuga Serbali.

LA ACTITUD CLARA DE LA C. DIRECTIVA PRESIDIDA POR ZARZA

Esa auténtica C.D., como el gremio no conoció otra en Rosario, actuaba orgánicamente en sus funciones con toda regularidad. En todos los casos cumplía el mandato de las asambleas de masas.

Una de las funciones que es parte del quehacer corriente de toda dirección sindical es la de recaudar los fondos provenientes de las cuotas societarias de los afiliados, y es cumpliendo esa función que la Tesorería de esa C. D. retiró los fondos depositados por la Empresa a mediados de Noviembre de 1962. Este natural y simple hecho, por otra parte legal, es tomado por Serbali con un calenturiento énfasis para acusar de malversación de fondos, quejándose de no haber podido hechar mano a los 78 mil pesos cuando asaltó el Sindicato en Diciembre de 1962. **Y ESO ES LO QUE MAS LE DUELE.**

En su respuesta a la banda de asaltantes capitaneados por Serbali, esa C.D. hizo público, oportunamente, el destino dado a ese dinero, consistente en pagar sueldos al personal empleado; pago de medicamentos y atención al casero Domingo Manzur; pago a cuenta de sueldos al gestor Romano y cancelación de la deuda del viaje a Buenos Aires, en Octubre de 1962, donde se trasladaron 200 compañeros a la asamblea del gremio celebrada en Avellaneda. En los ochenta días de huelga, desde el punto de vista de las finanzas provenientes de las cuotas sociales no había dinero alguno. La empresa Swift había demorado el depósito de la última quincena del mes de Julio y así se llegó hasta el lock-out patronal declarado por las empresas el 9 de Agosto de 1962.

Sólo la gran solidaridad desarrollada y organizada por la C.D. con el apoyo del gremio y el pueblo, pese a las trabas y el sabotaje de Serbali y su grupo, pudo mantener la huelga y a las familias más necesitadas y conservar vivo el espíritu de lucha de los compañeros de la carne de Rosario.

LA SOLIDARIDAD, FACTOR DE LUCHA

Todos recuerdas bien cómo sucedieron las cosas. **En ese tren de actividad solidaria:** pequeños subsidios a los huelguistas, mantenimiento del comedor obrero, propaganda y otras fueron las múltiples tareas desplegadas por amplias y diferentes comisiones, en las que nunca y en ninguna participó Serbali. **La C. Directiva que afrontó esa huelga memorable gastó cuatro veces más de lo que por cotización podía entrar en tres meses.** Esto está bien documentado, pues la C.D. se cuidó de poner los comprobantes a buen recaudo, sabiendo que el pistolero Serbali planeaba el asalto a la organización sindical desde la comisaría seccional 13ª, con el apoyo de sectores gorilas de las FF. AA., el gobierno de la dictadura y el Swift.

Ante los infundados cargos y falsas acusaciones, reincidentes, del sujeto Serbali, el compañero Zarza pone en conocimiento público que promoverá las acciones pertinentes ante la justicia criminal contra Serbali, exigiendo que rinda cuentas de sus infames calumnias.

EL GREMIO Y LA CLASE OBRERA SERAN LOS JUECES

Desafiamos públicamente a Serbali a comparecer ante el gremio y la clase obrera. Proponemos la formación de una amplia Comisión Investigadora Popular, con participación de organizaciones sindicales, C.G.T., partidos políticos, parlamentarios e instituciones democráticas y populares para probar ante el gremio y el pueblo las infames calumnias de este hijo del hampa, criado en el ambiente de la explotación de mujeres y el antro de corrupción que fuera en su tiempo la "rambla de los turcos", destinada a desplumar a los obreros de la carne en los días de cobro por la familia de los capataces Serbali.

No obstante, cuando muy próximamente la clase obrera y el pueblo trabajador se de un Gobierno verdaderamente popular y democrático, que represente a la amplia mayoría nacional, exigiremos se reúna un nuevo tribunal donde tendrá que rendir inexorablemente

cuentas ante el mismo, por segunda vez, él y la pandilla de matones que lo acompaña, ya que, para ese próximo futuro, su anticomunismo no le podrá brindar el amparo de sus dilectas amistades de Nocetti Campos y Fonseca.

A veinte días del sangriento suceso ocurrido en el plenario obrero y popular convocado por la Regional Rosario de la C.G.T., por la criminal agresión a mansalva del grupo antinacional "tacuara" al servicio de los oscuros intereses del imperialismo y la oligarquía, desde el diario "La Tribuna" se hace hablar a Serbali, el que asaltara el Sindicato de la Carne con el apoyo de la empresa Swift y los auxilios de la gendarmería, la policía, el Ministerio de Trabajo del gobierno desnaturalizado del traidor Frondizi y el heredero Guido.

Por razones de lógica consecuencia con su actividad, el agente Serbali bien pagado por los yanquis del Swift, forzosamente tenía que salir de su muda y ausente gestión como directivo, sólo para calumnias y destilar su odio contra las personas de Ramón Zarza, Oscar González, Carlos César Granollers y Francisco Guarnieri, auténticos dirigentes obreros.

CUMPLE CON SUS AMOS

Serbali, cumple así órdenes de sus amos personificados en la crema de la oligarquía vacuna (Cavanagh), los monopolios imperialistas (Swift) y el feroz aparato de represión, las bandas armadas de "tacuara" y de todas las fuerzas reaccionarias a las cuales se ha pasado Serbali y a las que sirve concientemente, para los oscuros fines terroristas y golpistas, que constituyen en su conjunto los responsables del atraso económico del país y de la explotación inhumana de los trabajadores de la enorme carestía, del sabotaje contra el abaratamiento de los artículos de primera necesidad, como ahora ocurre con el pan, donde la patronal se levanta resistiendo la rebaja decretada por el gobierno, de la miseria y desocupación que agobia al país.

Estas fuerzas, ínfimas minorías antinacionales, en combinación con la desesperada ofensiva desatada por el imperialismo yanqui en América-latina, pretenden a través del llamado "operativo rojo", denunciado hace un mes por el periódico "El Popular", por el Partido Comunista y en el mismo parlamento nacional, y cuya técnica es la introducción de armas facilitada por la vía diplomática y el "descubrimiento" simultáneo de "guerrilleros" castristas, crear las condiciones propicias de presión contra el Gobierno de Illia. A lo que suman nuevos crímenes y asaltos con el propósito de abrir el camino a un golpe de estado contra el pueblo y dar cumplimiento al confesado fin de un baño de sangre a la clase obrera. El ataque a tiros de la organización terrorista "tacuara", que pretende enmascararse con el rótulo de "juventud peronista", a la asamblea obrera y popular convocada por la C.G.T. el 24 de Febrero ppdo., fue el comienzo de ese plan criminal cuidadosamente elaborado, al que Serbali no es ajeno ni mucho menos.

SORDO Y MUDO ANTE LOS PROBLEMAS OBREROS

En nuestro país el frigorífico Swift ejerce el monopolio de la industria del frío; comercializa e impone los altos precios de la carne, sus derivados y todos los otros productos alimenticios indispensables en la mesa del trabajador y del pueblo. Es la Empresa que impone el hambre en la mesa de los hogares humildes y en su fábrica una explotación sin límites, la desocupación periódica y permanente y que, con un plan de relativa automatización y en nombre de una llamada "racionalización" (al estilo imperialista) se propone reducir entre personal técnico, obrero y administrativo en el curso de 1964-65 a tan sólo mil trabajadores en actividad. El régimen de trabajo es todos los días más semejante a una cárcel de condenados a trabajos forzados. La Empresa ha desdoblado su actividad para intervenir como consignataria en las principales localidades de la provincia, para de esta manera monopolizar y controlar el precio del animal en pie, expoliando al pequeño y mediano ganadero. De todo esto y, en particular, del drama del obrero argentino, de la carestía de la vida y la falta de un adecuado aumento de salario y la necesidad de plena ocupación para terminar con el cuadro dramático de la desocupación que tenemos los trabajadores, el capatáz Serbali tiene la boca cerrada. Es el silencio de la complicidad y coincidencia con sus amos y demuestra a qué intereses sirve este pseudo "nacionalista". Ni por asomo o equivocación, nunca jamás se le ha ocurrido plantear la necesidad de **nacionalizar sin indemnización a los monopolios imperialistas extranjeros de los frigoríficos**, enemigos jurados de la clase obrera, del pueblo y de la Nación.

EL ANTICOMUNISMO LOS JUNTA

El anti-comunismo, lo practique un gorila de los comandos civiles, un aliancista o su nueva versión los "tacuaras", un capatáz al servicio del SIDE o de los aparatos de represión e informaciones (vulgo-alcahuete) de las fuerzas reaccionarias que existen dentro de las Tres Armas, o de las derechas, del peronismo y de otros sectores políticos de los partidos de la burguesía, tiene para el caso el mismo origen nazi-fascista del imperialismo colonizador, colocándolos en el doble papel de lacayos del imperialismo y de la oligarquía, quienes se sirven en cada instancia de estos carneros políticos. Su anticomunismo es el común denominador que los convierte en la escoria político-social-antiobrera y antinacional. Además, los hechos, que son cosas muy porfiadas y que se verifican todos los días, dicen a las claras que el anticomunismo es la sucia bandera de la patronal imperialista y de las bandas de asaltantes, de criminales y asesinos que han empaldecido a la otrora "maffia" santafesina.

A la actual maffia del anticomunismo "tacuara" y congéneros que han extendido sobre el país la acción criminal del "Sindicato de la Metrallera", tanto le da mandar

sus criminales bandas a ametrallar una asamblea obrera y popular, asaltar y asesinar en su domicilio al ciudadano Alterman, como asaltar y asesinar vandálicamente a los pagadores del policlínico Bancario de Plaza Irlanda, en la Capital Federal.

Estos hechos prueban como los hijos de la oligarquía terrateniente, D'Elia Cavanagh, Barreetaveña, Araujo, Posse y otros, desesperadamente, apelan al terrorismo porque ven aproximarse la hora de que sus tierras, mal habidas, irán por la **Reforma Agraria** impulsada por las masas a ser propiedad de los campesinos y trabajadores rurales para bien del progreso y el desarrollo nacional. Por consiguiente, están unidos por el cordón umbilical del anticomunismo, en la acción maffiosa-fascista, todos los "interventores y atracadores" de los sindicatos obreros, entre los que se encuentra Serbali.

EL GANGSTERISMO "SINDICAL" EN ACCION CONTRA LA UNIDAD DE LA CLASE OBRERA

En la ciudad de Rosario y de Santa Fe, los Sindicatos donde la masa obrera, peronistas o no peronistas, se desembarazan de los jerarcas sindicales derechistas y patronales del peronismo adeptos al Rosismo —señor feudal y terrateniente del siglo pasado que desdenó la Revolución de Mayo— sufren la presión de la aristocracia gorila y son asaltados por maffiosos-pistoleros de la catadura de Militello, Giardina, Galarza, Huergo, Quiroga, Serbali, Gabriel Pedernera, Gaitán, Pernise, Barraguirre, Alvarez, Mingone, que asesoran los "cerebros ilustrados" de Pinasso, Lezcano, Zanella y De Trizzio.

Para ahogar el Plan de Lucha de la C.G.T. en su odio cavernícola a la clase obrera que gira a la izquierda y se acerca e incorpora a su Partido de clase, el Partido Comunista, que se manifiesta particularmente en la masa de obreros peronistas ya asqueada de tanta traición y podredumbre, cumpliendo el papel que sus amos les asignaran es que la "maffia" gansteril tacuara consumió el elevoso ataque a la asamblea del Salón Cerveteros. Y sucede que la derecha reaccionaria peronista y sus agentes en el seno de las "62" y la C.G.T., en Rosario y Santa Fe, en lugar de repudiar esta criminal agresión, contradiciendo el sentimiento general de los trabajadores y de la mayoría de los obreros peronistas, elevan ante la consideración de la Central Obrera Nacional a estos pistoleros armados por la reacción antiobrera con el rango de una supuesta corriente ideológica.

Tanta falsificación y superchería sólo se debe a la desesperación que los Vandor, Coria y otros sufren cuando advierten el repudio de los obreros a su acción traidora y patronal y comprueban como los trabajadores se encaminan decididamente hacia su único partido de clase, afiliándose cada día en mayor número al Partido Comunista, seguros de que este paso es la garantía para luchar exitosamente por sus reivindicaciones inmediatas y robustece su unidad de clase en el proceso y forjamiento del FRENTE DE LIBERACION SOCIAL Y NACIONAL.

El terrorismo y sus bajos crímenes; los asaltos e intervenciones a los sindicatos, comisiones internas o de obras, no arredran a los camaradas peronistas que en el combate diario hacen su experiencia, emprenden el giro a la izquierda y vienen a nuestro Partido.

LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO EXIGEN LA DISOLUCION DE LAS BANDAS TACUARAS

Las maniobras policiales y obstruccionistas, junto a la lentitud de la justicia (pese a la firme y valiente resolución del señor Gobernador, Dr. Tessio), en la investigación y esclarecimiento a fondo de los verdaderos autores, culpables, instigadores y ejecutores de los sucesivos crímenes cometidos: el baleamiento a la asamblea obrera, los atentados contra los doctores Kehoe y Trumper, el asesinato del ciudadano Alterman y distintos actos terroristas desatados en el país por las bandas tacuaras, les suministra a los enemigos del pueblo y el soplón Serbali cierto aliento para fabricar una versión distorsionada de los hechos, de inconfundible provocación anticomunista que, en gran dosis y desde hace tiempo viene suministrando el diario "La Tribuna", convertido en el organojo defensor del imperialismo yanqui y sus pistoleros a sueldo, desde que abandonara la defensa de las ideas y posiciones antiimperialista del gran Lisandro de la Torre.

No cejaremos en exigir que se investiguen profundamente todos los crímenes cometidos por manos cipayas hasta que salgan a luz los verdaderos culpables del bandidaje organizado que ocultan su cara al pueblo. No tememos a la provocación infame del fascismo y estamos acostumbrados a dar la cara de frente ante los trabajadores, el pueblo y la Nación. Nuestras actitudes y nuestros hechos son bien claros y nada tenemos que ocultar. Somos por sobre todo fieles a la clase obrera y al pueblo. Una prueba de ello es la actitud del compañero Oscar González (a quien tanto ataca Serbali), que en su carácter de auténtico representante de los obreros del ex Matadero Municipal y Secretario General del Sindicato, exponía a cara descubierta, con el apoyo unánime de la asamblea, su punto de vista unitario y combativo, mientras Serbali urdía desde la sombra la masacre sangrienta de comunistas y esperaba oculto los resultados.

SERBALI EN LA CONSPIRACION DERECHISTA

Pero, otra cosa preocupa también a los trabajadores. La clase obrera y particularmente los obreros de la carne se dan respuesta ahora del por qué del sistemático silencio de Serbali ante la siniestra actividad del pulpo imperialista de los frigoríficos que acomete sin piedad contra los trabajadores y los somete bajo las más viles e inhumanas condiciones de trabajo. Los despidos y suspensiones a diario, la falta de garantía horaria, los accidentes, muerte y dolor por la desidia patronal imperialista, no son suficientemente "poderosas ra-

zones" que conmueven las fibras ya insensibles de este lacayo profesional. Por lo visto, los angustiosos problemas de la clase obrera no interesan a quien convalidó su asalto al Sindicato por la vía posterior del fraude y la compra de votos, con el apoyo descarado de las derechas de todo pelaje; entre ellas la del propio Radicalismo del Pueblo, que sus personeros le han favorecido con algunas probendas y jubilaciones de favor, a fin de conseguir votos.

Es sabido que Serbali al mismo tiempo que realiza estos acuerdos trampas, actúa bajo el impulso de las fuerzas regresivas que conspiran para impedir que el Gobierno Illia-Tessio cumplan sus promesas públicas. Caso contrario, derribarlos por el golpe de estado que vienen tramando las derechas gorilas y peronistas gorilas por instancias del departamento de estado norteamericano, o la intervención a la Provincia en el caso concreto de Tessio.

Serbali, que no ataca nunca a la empresa imperialista Swift hace gala en cambio de una agresividad lacayuna contra los comunistas, es decir contra los trabajadores, haciendo coro con los que por turno representan internacionalmente a las fuerzas del fascismo, de la guerra, la esclavitud y expoliación de pueblos y naciones: el imperialismo yanqui.

La consigna tacuara predilecta de Serbali "ni yanquis ni rojos", es un raído taparabos que no alcanza a ocultar el origen común de los agentes de la reacción sostenidos por la embajada yanqui, quien pagó por intermedio del Swift a Serbali sus servicios divisionistas, cuando rompiera en 1962 el movimiento sostenido por la parte más combativa y fundamental del gremio, que se resistía entrar al trabajo bajo el rigor de los ignominiosos 17 puntos, que se han convertido en 27 después de la traición.

LA UNIDAD DE ACCION ES EL CAMINO DE LA JUSTICIA Y LA LIBERACION DE LOS TRABAJADORES

Los trabajadores argentinos ya no pueden tolerar más traiciones, burlas y sangrientas provocaciones. Cada vez con mayor rapidez encuentran el camino unitario de organización que barrerá con los impostores pagados y los seudos dirigentes que sirven al imperialismo, a la oligarquía y a la antipatria. Ese camino que ya lo recorren millares de trabajadores comunistas, peronistas, socialistas, radicales y de otras tendencias no le podrán torcer las bandas armadas, ni traidores y soplones como Serbali, por más que aturdan con sus vociferaciones fuera de época. Es el camino de la UNIDAD DE ACCION, el camino de la organización en las fábricas, en las secciones, de los **comités Unitarios de Lucha** por las reivindicaciones comunes de la clase obrera, por la derogación de los decretos represivos y contra las prescripciones, contra la carestía, por la plena ocupación, por salarios justos y contra el terrorismo, etc.

Por más que le duela a Serbali, **hay una fuerza destinada históricamente a sentar sus reales y, cuando esto ocurra, será para siempre, definitivamente. Esa fuerza la constituye la clase obrera, a cuya cabeza está su partido de clase y de vanguardia, el Partido Comunista, al cual invitamos a nuestros hermanos trabajadores a incorporarse en masa, que es el Partido que nos conducirá a buen puerto, que ayuda a los trabajadores a liberarse de toda intromisión patronal-imperialista en su seno, de traidores y la influencia de la prensa amarilla.** La clase obrera en estrecha alianza con los trabajadores del campo, junto con todos los sectores laboriosos de la ciudadanía progresista y de todos los demócratas y patriotas argentinos, llevará al país por el sendero de las grandes transformaciones estructurales y sociales, que sólo podrá realizar un gobierno auténticamente democrático y popular, de nuevo tipo, basado en un sólido **FRENTE DEMOCRATICO NACIONAL ANTI-OLIGARQUICO ANTIIMPERIALISTA Y PRO PAZ.** Conquistado este régimen, la clase obrera con el campesinado y el pueblo trabajador impulsará el progreso nacional por el camino luminoso del socialismo y el comunismo.

Por ello, afiliarse al Partido Comunista que tiene un puesto de lucha para todos los que desean el progreso, el bienestar social y la liberación nacional es, en estos momentos, un paso de importancia decisiva para la clase obrera y el pueblo argentino.
Rosario, 25 de Marzo de 1964.

TRABAJADORES COMUNISTAS DEL SWIFT

SOLICITUD DE AFILIACION AL PARTIDO COMUNISTA

Fecha

Nombre Apellido

Nacionalidad Edad

Profesión Domicilio

Agremiado en

.....
Firma

Llene esta ficha, recórtela por la parte punteada y entréguela al compañero más cerca